

Carolina del Norte debe mantener el impuesto sobre la renta corporativo

Abril de 2025

No importa cómo nos vemos o dónde vivimos, lxs habitantes de Carolina del Norte queremos cuidar de nuestras familias y dejar las cosas mejor para las generaciones venideras. Pero a medida que nuestro trabajo ha hecho que el estado prospere, un pequeño grupo de políticos ha manipulado las reglas para redireccionar recursos de nuestras comunidades hacia las corporaciones millonarias que se benefician de nuestro trabajo.

Lxs líderes legislativos en la Asamblea General de Carolina del Norte han elegido a las grandes corporaciones por encima de las personas de Carolina del Norte, los negocios locales, y las generaciones futuras al aprobar políticas que eliminarán el impuesto sobre la renta corporativo a nivel estatal a partir de 2030.

Cuando estas corporaciones ya no contribuyen a nuestro estado pagando estos impuestos, Carolina del Norte tendrá 2 mil millones menos en dinero público, una cantidad que crecerá cada año. Esto es aunque las corporaciones, al igual que todxs nosotrxs, se benefician de muchísimas de las inversiones públicas: desde la educación que prepara a nuestra fuerza laboral hasta las vías que llevan los productos al mercado. De la misma manera que las personas en Carolina del Norte pagan impuestos sobre nuestros ingresos, las corporaciones deben pagar impuestos sobre las ganancias que obtienen.

DATOS RÁPIDOS SOBRE EL IMPUESTO SOBRE LA RENTA CORPORATIVO

- La tasa de impuesto sobre la renta corporativo para 2025 es de 2.25 por ciento
- A menos que lxs legisladorxs actúen para cambiar la ley actual, bajará a un 2 por ciento en 2026 y continuará declinando hasta que haya llegado a ZERO en 2030
- La tasa actual de Carolina del Norte ya es de por sí la más baja del país entre los 44 estados que tienen el impuesto
- La tasa promedio entre los estados vecinos es más del doble de alta.



La mayoría de las compañías que pagan impuestos sobre la renta corporativos son corporaciones grandes, multiestatales y altamente rentables.

La mayoría de los negocios no tienen que pagar impuestos sobre la renta corporativos, porque el impuesto solo se aplica a las corporaciones que están organizadas bajo una estructura legal específica. **A nivel nacional, más del 95 por ciento de los negocios están estructurados de una manera que significa que no tienen que pagar impuestos sobre la renta corporativos federales o estatales.**

La mayoría de las compañías que pagan el impuesto sobre la renta corporativo en Carolina del Norte operan en múltiples estados y tienen ganancias de más de 25 millones: casi el 84 por ciento de todos los impuestos sobre la renta corporativos cobrados en nuestro estado vienen de estas compañías. Estas compañía altamente rentables, no los pequeños negocios ni lxs emprendedorxs locales, obtendrán una ganancia inesperada cuando se elimine el impuesto sobre la renta corporativo.



Eliminar el impuesto sobre la renta corporativo enriquecerá a lxs accionistas y ejecutivos ricos; y hará que el código tributario de Carolina del Norte sea más desigual.

Los impuestos sobre la renta corporativos se traspasan mayormente a lxs accionistas afluentes o a lxs gerentes y ejecutivos que reciben altos salarios, la gran mayoría de los cuales viven fuera de Carolina del Norte. Más de 9 de cada 10 dólares en recortes de los impuestos corporativos en Carolina del Norte salen del estado. Por otra parte, lxs trabajadorxs de la base han recibido pocos o ningún beneficio de los recortes recientes de los impuestos sobre la renta corporativos.

Carolina del Norte ya tiene un código tributario “de cabeza” lo que significa que las personas con los menores ingresos pagan las porciones más altas de su ingreso en impuestos estatales y locales. Debido a que los impuestos sobre la renta corporativos afectan principalmente a las personas con más riquezas, eliminarlo va a empeorar las desigualdades de nuestro código tributario. **Si la tasa de impuestos fuera cero para 2025, casi tres cuartos de los fondos del corte llegaría al 20 por ciento de las personas más ricas de los hogares de Carolina del Norte.** Combinado con otros recortes de impuestos, reducir el impuesto sobre la renta corporativo significa una dependencia más grande en impuestos por ventas, lo cual requiere que las personas con los ingresos más bajos contribuyan la porción más grande de sus ingresos en impuestos.



Los ingresos procedentes de los impuestos sobre la renta corporativos respaldan el crecimiento y las oportunidades que merecen lxs habitantes de Carolina del Norte.

Aunque los pagos de los impuestos sobre la renta corporativos son una porción muy pequeña de los costos totales para los negocios individuales, estos se suman a una contribución crucial para nuestro esfuerzo colectivo para financiar los servicios públicos. **Los 2 mil millones de dólares en los planes de nuestro estado para entregar en recortes de impuestos corporativos podrían expandir la asistencia en el cuidado infantil a cada familia elegible.** Este dinero podría financiar un crédito fiscal por niñx que cortaría la pobreza infantil en un 25 por ciento, expandir y preservar viviendas económicas para decenas de miles de familias, e invertir en infraestructura como transporte público y banda ancha.

Carolina del Norte podría utilizar estos fondos para construir una economía que funcione para todxs, invirtiendo en investigación en las universidades públicas, desarrollo equitativo de la mano de obra en las facultades comunitarias y asistencia técnica para las pequeñas empresas locales que generan la mayor parte del crecimiento del empleo.



Las tasas de impuestos bajas no impulsan la creación de empleos, los pequeños negocios creados en Carolina del Norte.

La mayoría de las compañías contratan cuando la demanda por lo que ellos venden aumenta. Los impuestos estatales y locales constituyen solo ¼ de 1 por ciento de todos los gastos de negocios, así que es poco probable que las desgravaciones fiscales impulsen las decisiones de contratación. **Más de 40 años de investigación ha encontrado que los recortes a los impuestos sobre la renta corporativos pueden tener un efecto pequeño, pero es muy probable que no tengan impacto en el crecimiento económico.** Eso es debido a que la pérdida de financiamiento público puede liderar a menor inversión en servicios públicos, como educación e infraestructura, que los negocios necesitan.

Los pequeños negocios de Carolina del Norte generan tres cuartos del crecimiento de empleos en el estado. Debido a que la mayoría de estos negocios no están sujetos al impuesto sobre la renta corporativo de todos modos, eliminar el impuesto no apoyará su rentabilidad y crecimiento.

Vamos a reunirnos y exigir a lxs legisladorxs que mantengan el impuesto sobre la renta corporativo.

Todavía hay tiempo para detener la eliminación programada del impuesto sobre la renta corporativo. Carolina del Norte necesita que todas las corporaciones paguen lo que deben para que lxs trabajadorxs, negocios locales, y las comunidades tengamos lo que necesitamos para impulsar nuestra economía hacia adelante.

* Para citas y referencias, visite NCBudget.org/CITFactSheet-ES